



Comuna productora y moderna: Los grandes desafíos de la Cuenta Pública del alcalde Javier Tito Huaylla en Putre

Este 29 de abril fue el turno en que el alcalde de Putre, Javier Tito Huaylla, entregara la cuenta pública 2024 que marca el término del periodo asumido tras el lamentable deceso de la en ese entonces alcaldesa, Maricel Gutiérrez.

Según comentó el alcalde Tito, el compromiso fue la clave de su trabajo. "El 2024 fue un año marcado por el término del periodo alcaldicio de nuestra querida Maricel Gutiérrez Castro, un periodo interrumpido abruptamente por inclemencias de la vida, pero que asumimos con gran compromiso y responsabilidad. No fue fácil, sin embargo, con arduo trabajo logramos generar actividades y proyectos en materia social, de seguridad, de espacios públicos, sedes vecinales, sistemas de agua potable, responder a emergencias ambientales y tantas acciones más que significaron una inversión de fondos sectoriales y regionales, cercana a los 5 mil millones de pesos."



Precisamente la autoridad en su cuenta de gestión, destacó la mejora a las plazas de Ticnamar y Chapiquiña, que con fondos FNDR que bordea los 1.500 millones de inversión, asimismo la Construcción de la nueva sede vecinal de Belén, proyecto emblemático e histórico que gracias a una suplementación este año podrá ser puesta en servicio de la comunidad, un proyecto que alcanzó los 688 millones.

En la misma línea la autoridad destacó la obtención de recursos para la construcción de la Biblioteca Municipal de Putre por 1.095.000.000 de pesos, la compra de un camión aljibe para la emergencia ambiental en Socoroma por \$127.330.000 de pesos y dos camiones compactadores de basura con fondos FNDR, la compra de

Regional y Ministerios de Gobierno, lo que apalanca fuertemente la inversión, pero es necesario fortalecer nuestra institución, lo anterior se consigue con un proceso de modernización del municipio", indicó el alcalde Tito.

De acuerdo con lo anterior, el alcalde informó a la comunidad que la Ilustre Municipalidad de Putre este 2025 comenzará la proyección de lo que será la Dirección de Tránsito y el primer Juzgado de Policía Local, ambos proyectos que pretenden entregar un mejor servicio a la comunidad, sumado a obras de infraestructura en el lugar de emplazamiento del edificio consistorial, que permitirán modernizar el municipio.

Además, se entregó un detallado programa de obras y adquisiciones para este 2025 a través de fondos FNDR, Subedere, Zofri y Royalty Minero, que supera los 6 mil millones de pesos, superando con creces las gestiones anteriores, que ya está en acción y que durante abril se obtuvo el financiamiento para 3 vehículos que cambiarán la cara de la comuna, como es un camión multipropósito, un camión limpia fosas y una Motoniveladora, todos los equipos con una inversión 1.019.000.057 pesos.

"Este 2025 comenzamos un camino de grandes desafíos, que esperamos superar el trabajo desplegado hasta hoy, esto no lo conseguiremos sin un esfuerzo conjunto con la comunidad, por esto a nombre de la



Ilustre Municipalidad de Putre y del Honorable Consejo Municipal, les pido la confianza y el apoyo a esta administración. Las grandes comunidades nacen y crecen en el trabajo conjunto de todos sus actores, nuestra Comuna de Putre debe

transformarse en polo productivo agropecuario regional y en el atractivo turístico de cultura y tradición de nuestros pueblos ancestrales, ¡Jallalla! que Dios y la Pachamama nos acompañen en este camino".